

World Wide Jazz – www.enjoyjazz.de xmachina bringt das Festival ins Netz – seit 15 Jahren

Heidelberg, September 2015. Als Heidelberger Digitalagentur gehört E-Business zu unserem Alltag. Ebenso zu uns gehört nach 15-jähriger Partnerschaft Enjoy Jazz. Mit Know-how und Ideen unterstützen wir das internationale Musikfestival bereits seit 2001.

Im Oktober dieses Jahres präsentiert sich Enjoy Jazz bereits zum 17. Mal. Das Event hat sich weltweit zu einem der wichtigsten Jazz-festivals etabliert und ist bereits seit langem nicht mehr aus der Festivallandschaft wegzudenken. Als Unterstützer der ersten Stunde freuen wir uns wieder, diese einzigartigen Momente ins Netz und auf das Smartphone zu bringen.

„Wir fördern die Kulturszene in der Metropolregion Rhein-Neckar seit unserer Gründung. Die Zusammenarbeit mit Enjoy Jazz liegt uns dabei besonders am Herzen. Es geht uns nicht allein um einzigartige Künstler und musikalische Leistungsschau, sondern um den kommunikativen Aspekt, der in der Musik steckt sowie die einzigartige Atmosphäre des Festivals. Kontinuität ist uns dabei wichtig. Deshalb engagieren wir uns bereits seit vielen Jahren immer wieder gerne.“

Michael Grüterich, Geschäftsführer von xmachina

Mit Enjoy Jazz und xmachina geht es App: Innovative Ideen, neue Klänge, stetige Bewegung und niemals Stillstand verbinden uns ebenso wie der hohe Anspruch an Qualität und die Liebe zur Musik.

Über xmachina

xmachina steht für zukunftsweisende E-Health-Lösungen, medizinische Software, Healthcare-Apps und Gesundheitsmarketing. Mit einem erfahrenen Team aus Beratern, Entwicklern und Kreativen realisieren wir Prozesse, die Ihre Botschaft mit State-of-the-art-Technologie zur relevanten Zielgruppe bringen und die gleichzeitig den hohen Pharma-standards genügen. Und das seit 1997.



Ihr Ansprechpartner

Klaus Mueller
Telefon +49 6221 8220 22
klaus.mueller@xmachina.de
www.xmachina.de